

くれふる通信111号

HAPPY NEW YEAR

新年あけましておめでとうございます。
2022年。寅年です。

トラといえば肉食で、獰猛で…など、少し怖いイメージがあるかと思いますが、トラにまつわることわざに「虎は千里行って千里帰る」というものがあります。これは虎が1日で千里（およそ3927km くれふるからタイ・バンコクまで）を走って往復する事が出来るということから優れた行動力や勢いを表したことわざです。

まだまだ新型コロナウイルスへの感染に配慮をしなければならぬ日々が続きますが、トラのように優れた行動力をもって、あらゆる事柄に迅速に対応できるよう、2022年も、くれふる職員一同頑張っていく所存でございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

くれふる所長 有馬 雄介



11月18日に縁日を実施しました!!約1年振りの縁日。今回は、昨年に引き続き的あて、今年初の魚釣りをしました♪みなさん、それぞれ楽しまれていました♪

最後にお菓子やジュースを貰い、嬉しそうみなさんでした♡日々仕事を頑張ってくれているみなさん!!縁日を通して少しの時間ですが、楽しい時間となったのなら職員一同幸せです。

来年度こそ、みんなと色々な所へ出掛けることが出来ますように・・・♡



2022年となりました。今年はどうな一年になるでしょうか・・・。
今年も職員一同、明るく元気に頑張ってみますのでよろしくお願い致します。

* 昨年の丑年、今年の寅年の刺繍は、石原亜紀子さんの作品です♡

☎ 障がい福祉サービス事業所くれふる
☎ 811-1102
福岡市早良区東入部8-13-35
☎ (092)804-5777
1月号担当：高畠・尾崎・井立・三島